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REQUER A INSTALAÇÃO DE RAMPAS DE ACESSO NA
AVENIDA MAURILIO BIAGI EM FRENTE AO SEB COC.

SENHOR PRESIDENTE

Recebemos em nosso gabinete, nas redes sociais e por outros
meios de comunicação diversos pedidos de pessoas com deficiência que
necessitam de rampa de acessibilidade para se locomover.

Segundo nos informam, na avenida Maurilio Biagi de fronte o
instituto SEB COC, está intransitável para essas pessoas que necessitam de
melhorias nas calçadas, não existe nenhum tipo de acessibilidade na região, o
local é frequentado por milhares de estudantes da universidade e que tem que
lidar com a dificuldade de locomoção diariamente.

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao
Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguintes informações:

1. Já existe algum estudo de trânsito em andamento para as adequações
necessárias?

2. Quando será feito as adequações necessárias para que todos possam se
locomover com segurança e sem dependerem de outras pessoas?

Sala das sessõe /Ó dee agosto de 2018.
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